

Daniel SALVADOR
49 Route de Clermont
63450 TALLENDE
Numéro Adhérent CFBA : 1696

Mme Juliette BERCOVICI
Commission des élections CFBA
132 route de plaisance
31270 CUGNAUX

Tallende, le 17/03/2023

Objet : Candidature aux élections 2023 du comité du Club Français des Bergers Australiens

Mesdames, Messieurs,

Je m'appelle Daniel SALVADOR, je suis infirmier diplômé d'état. J'exerce en parallèle depuis 2010 le métier passionnant d'éleveur de Bergers Australiens.

Diplômé par l'Institut Français de Zoothérapie en 2011 à Velanne, j'ai pu enrichir ma pratique infirmière à travers de nombreux projets de médiation animale avec mes bergers australiens, tant dans les prises en charge à domicile que dans les établissements publics tel le CHU.

Le 12 février 2012, j'ai obtenu le certificat de monitorat éducateur canin SCC (M.E.C.1) avec le Club canin IDFIX Lezoux où j'ai exercé les fonctions de secrétaire durant 3 ans. Ce monitorat m'aura permis par la suite de suivre la formation de Testeur de sociabilité au sein du CFBA et depuis 2021 j'ai pour mission de former les nouveaux testeurs.

Adhérent au club français des bergers australiens depuis 2011, j'ai pris à cœur de participer à plusieurs formations enrichissantes sur le standard et la santé du bergers australiens, organisées par le CFBA (Génétique & sélections – Mme C.A. Sharp, Dysplasies – Dr GENEVOIS, Tares Oculaires – Dr CHAUDIEU, Génétique du Merle & du blanc – Mme SAVEL). Je suis actuellement délégué régional pour la région Auvergne Rhône-Alpes depuis 2016 où j'ai à cœur de répondre aux nombreuses sollicitations des amateurs de bergers australiens. J'ai eu le plaisir d'organiser 5 régionales d'élevage et d'animer 6 spéciales de race, ainsi que quelques animations club.

Passionné depuis mon enfance par le monde canin, j'ai pratiqué de l'éducation canine depuis 1996, de l'agility et de l'obérythmée en concours. Je suis aujourd'hui un éleveur toujours aussi passionné, toujours dans la recherche de la sélection, tant au niveau du caractère que de la morphologie des bergers australiens.

Conformément à l'article 12 des statuts de notre club de race, j'ai l'honneur de vous présenter ma candidature aux élections du comité pour contribuer au développement du club, en guidant

l'association dans ses différents projets. Notre race compte chaque année des records de naissance, qui hélas fragilisent le monde de l'australien. Je souhaiterais pouvoir participer à la consolidation du comité afin de fortifier le club, dans l'espoir de préserver cette merveilleuse race qu'est le berger australien.

Je remercie, par avance, les adhérents et le comité d'accueillir ma candidature afin que je puisse apporter mon soutien, dans un état d'esprit amical et constructif.

Veillez agréer Mesdames, Messieurs, l'expression de mes sincères salutations.

Daniel SALVADOR